

Pensamiento: asociados a Cristo

Pensamiento: asociados a Cristo

Por la fe fuimos puestos en Cristo, tenemos parte con él. Cuando una persona se asocia a otra, le confiere todos los beneficios de la asociación y todas las ventajas que el negocio en cuestión ya había obtenido, sin que ésta haya colaborado en modo alguno para adquirirlas. Así es como todos nosotros estamos asociados a Cristo. Todas las deudas están pagadas; y tenemos parte en todo lo que es de Cristo. Del lado de Cristo todo ha sido gracia, pues nosotros no pusimos nada de nuestra parte.